

Invade ola de calor a mexicanos

METRO/STAFF

VILLAHERMOSA.- LA OLA de calor en el sureste del país el calor a lo largo de la semana ha alcanzado temperaturas mayores a los 40 grados y de acuerdo a los pronósticos meteorológicos, aumentarán más en los próximos días, lo que provocado que las autoridades sanitarias alerten a la población sobre riesgos de deshidratación y enfermedades diarreicas, principalmente.

En Tabasco, la Comisión Nacional del Agua informó que los más altos registros del pasado miércoles, fueron de 40.5 grados, en el municipio Balancán; 40, en Tenosique y 39.5, en el de Emiliano Zapata.

En Yucatán enfrentarán temperaturas récord de calor, además de sequía, advirtió el director de la Estación Meteorológica de la Facultad de Ingeniería

de la Universidad Autónoma de Yucatán (Fiuady), Juan Vázquez Montalvo.

“Se está repitiendo un ciclo de sequía y calor que se vivió hace 25 años, pero esta vez será más agresivo e intenso por la alteración que ha sufrido el planeta”, comentó el especialista.

Previó que este mes de sea el mes más caluroso del año, al señalar que se podrían alcanzar temperaturas arriba de los 40 grados centígrados en prácticamente todo el Estado.

En Oaxaca, temperaturas de hasta 42 grados centígrados se han registrado en algunos municipios de la región del Istmo que es azotada por una ola de calor.

En Querétaro, se han registrado en la entidad temperaturas arriba de los 40 grados centígrados, por lo han alertado a la población a tomar precauciones.

Calor extremo

>>> Temperaturas extremas registradas en las últimas 24 horas, según el Servicio Meteorológico Nacional:

